

Téléthon 2021 :

« Je viens rencontrer et échanger avec les donateurs, les bénévoles, le grand public afin de les remercier de leur mobilisation sans faille pour le Téléthon et leur dire combien cela a tout changé pour nos familles »

Les 3 et 4 décembre, le Téléthon mobilisera toute la France aux côtés des familles engagées dans le combat contre les maladies rares. En 35 ans, le Téléthon a tout changé : il a changé **le destin d'enfants condamnés**, comme Jules, Victoire, Hyacinthe, Augustin et d'autres, à qui la thérapie génique a offert une deuxième naissance ; il a changé **l'histoire de la médecine** car nos recherches inspirent aujourd'hui des solutions thérapeutiques pour des maladies très répandues. **Demain, avec le soutien de tous, le Téléthon peut continuer de tout changer.**



« Le Téléthon a changé l'histoire de la médecine. 35 ans après le premier Téléthon, nous voyons nos recherches inspirer des solutions thérapeutiques pour des maladies très répandues. Les victoires du Téléthon annoncent des progrès spectaculaires : nous avons impulsé, innové, maintenant, il nous faut accélérer. Votre mobilisation nous a donné les moyens d'inventer une nouvelle médecine. Merci à vous qui avez rendu possible cette aventure unique qu'est le Téléthon. Merci à vous qui nous avez permis de tout changer et nous donnez les moyens

de continuer à tout changer de plus en plus vite ! »

Laurence Tiennot-Herment parcourt la France à la rencontre des bénévoles, donateurs, partenaires, acteurs publics, convaincus ou indécis, pour échanger sur le Téléthon.

Dimanche 3 octobre à 17h

« La force de guérir : Comment le Téléthon a tout changé! »

Jardins de la promenade Pauline Montembault – Salle Raoul 2 –
71, boulevard Jacques Fauchaux – Fougères

Point Presse avec Laurence Tiennot-Herment à 16h30

www.telethon2021.fr

Contacts Presse :

Ellia FOUCARD-TIAB : efoucardtiab@afm-telethon.fr 01 69 47 25 64

Marjorie BRANDELY : mbrandely@afm-telethon.fr 01 69 47 28 59